

ライブ毎刊びゃっきープレス

2004

無料配布

あたりまえ

9 月 11 日号  
ライブ当日発行

byacky press

発行 (謝)びゃっきーライブ連盟  
http://www.satram.jp/byacky/  
byacky@satram.jp  
配布 びゃっきーご本人かライブハウスの人

こども料理教室(嘘)



http://www.satram.jp/  
info@satram.jp

# びゃっきー 5 輪を語る

自宅でテコンドーを観戦中。試合はレイ対フラン



4年に一度の祭典、オリンピックが2004年8月にアテネで開催された。自他共に認めるスポーツ好きのびゃっきーが黙っているはずがない。二回目のライブまであと一月という忙しい中で、彼がこのオリンピックをいかに観戦したのか、その風景をレポートする。



思わず手に汗握るびゃっきー

## 二回目ライブまであと1月 ATHENS 2004 Olympic Games

元素番号

79

金(Au)

47

銀(Ag)

29

銅(Cu)



群馬県太田市博愛の像

日本中が熱く燃えたアテネオリンピック。びゃっきーも例にもれず、熱く観戦したうちの一人。開幕前に「卓球の福原愛ちゃん以外はどうでもいい」と語ったびゃっきー、スポーツ好きを自称するだけのことはある。あえていろいろな種目を見るのではなく、的をしぼって集中的に一瞬も見逃さないようにしようというその態度はさすがである。一介のスポーツ好きにはまねのできない思い切った策である。

もちろんアテネ現地にかけてきたのは言うまでもないだろう。しかしライブの準備に忙しいびゃっきーは

「インターネットで試合結果ぐらいしか見なかった。たまにミキハウスの愛ちゃん情報を見たぐらい」と、テレビ中継の観戦すらあまりできなかった様子。それでも日本選手を応援したいという気持ちがインターネットに向かわせたのだろう。ミキハウスのページを見るあたりがまた通である。

そのミキハウスのページを見ていて気づいたことがあるらしい。「松下紗耶未さんてアーチェリーの代表の人が、すごくカッコよくて一目でファンになった。」JOCの公式ホームページまで見た。それで疑問があるんだけど、尊

敬する人の欄にある『くいちんマスター』って誰なんだろう?」とさらなる探究を欠かさない。アーチェリーというあまり日本では脚光の当たらない種目に注目するあたりにも、びゃっきーのスポーツに対する造形の深さが窺い知れる。

オリンピック選手達の真剣な眼差しを譲り受けたようにびゃっきーは次のライブに目を向ける。「今後はオリンピックに関わらず松下紗耶未さんもチェックだ」オリンピック選手と共に進んでいこうという彼の姿勢は夢の大きさを感じさせた。(哀戦士)

次号は次回ライブ時に発行予定